Progress (ZDALZ) 6 A





予定していた5月の行事も無事実施され、生徒のみなさんの中学校の思い出が一つずつ増えて行くことをとて も嬉しく思います。いろいろな行事を通して、もっとお互いの良いところを知り、絆を深めたいですね。

中間テスト、学力推移テストの成績はどうだったでしょうか。4月当初に決意したこと、立てた目標を思い出 し、生活を振り返ってみましょう。保護者のみなさま、行事の様子を裏面にも掲載しています。ご覧ください。



参観授業・PTA 総会 Part 1









◎ 自然体験活動 Part 1













<お願い> 何か困ったことやお気づきのことがございましたら、富岡東中学校までご連絡くださいますよう お願いいたします。 電話番号 0884-22-2120

6月の行事予定



В	曜	行事予定	給食
1	水	内科検診⑤ 尿検査委(2回目)	0
2	木		0
3	金		0
4	土	県高校総体	
5			
6	月	RRC	0
7	火	耳鼻科検診③	0
8	水		0
9	木		0
10	金		0
11	土		
12			
13	月		0
14	火		0
15	水	尿検査(3回目)	0
16	木		0
17	金		0
18	土	県中総体予選 南部 B ブロック大会	
19	В	県中総体予選 南部Bブロック大会	
20	月	(総体予備日)	0
21	火	事故ゼロの日	0
22	水		0
23	木		0
24	金		0
25	土		
26	В		
27	月	期末考查範囲発表	0
28	火	富東人権の日	0
29	水	服装デー	0
30	木	_	0

7月の主な行事予定

4(月)~6(水)期末考査

7(木)球技大会

9日(土)~ 県中学校総合体育大会

※三者面談:日時は後日お知らせいたします

20日(水)終業式

●生徒のみなさんの感想文の一部分を紹介します ● <自然体験活動>

今回の自然体験活動で学んだことは2つあります。1 つめは自然と触れあうことはとても楽しいことであり、 とても大事だということです。さまざまな生物に出会い 新しい発見があった時はもっと自然について知りたい と思いました。2つ目は仲間と協力し、支え合いながら 生きていかなければいけないということです。僕は釣り 体験の時になかなかさおの準備ができませんでした。で も、班のみんなが教えてくれてさおの準備をすることが できました。1 人ではできないことも仲間たちと協力す ればできるということを感じることができました。

新型コロナウィルス感染症の影響で、なかなか外出できない中で、久しぶりに外で色々なことを経験することができ、本当に楽しい一日になりました。グリーンアドベンチャーでは、仲間と協力し、励ましあいながらたくさんの障害物を乗り越えました。釣り体験では、共通の目標を得ることで互いに協力し、共有しあって釣りを楽しむことができました。また、班活動では、班員の一人一人が自分の役割に責任をもち、すすんで行動することができたと思います。今まであまり話さなかった人ともコミュニケーションをとることができました。本当に楽しかったです。

お知らせ

●県中学校総合体育大会予選 南部 B ブロック大会 6月 18日(土)から阿南市総合体育大会が始まります。

1年生のみなさんには、先輩たちをしっかり応援するとともに、先輩たちのがんばる姿をぜひ目に焼きつけておいてほしいと思います。先輩のプレーから多くのことを学んで、これからの部活動の練習に活かしてください。

●RRC(授業理解度確認テスト)

年に 5 回程度,授業の理解度を測るテストを行います。今回の RRC は、英語・社会・理科の3教科,1 教科 15 分×3 教科=45分間のテストとなります。各教科で合格点が設定され、合格点に達しない場合には、課題を出したり、再提出をしたりして、定着を図ります。





く生徒のみなさんの感想>

- ○事故はいつ誰が起こすか分からないので普段から前後左右をしっかりと見ておきたいです。
- 〇自分が被害者にも加害者にもなってしまうかもしれないので,安全のためにもう一度自分の交通の仕方を見直し たいです。
- 〇私たちがルールを守れば、ルールが私たちを守ってくれるという言葉が印象に残っています。
- 〇ぼくが気をつけようと思ったことは、交差点での左右の確認です。ブロック塀で見えないところが多いので、急いでいる時でも気をつけたいです。
- 〇自転車に乗っている人がふき飛ばされていてすごく驚きました。時速40kmであれぐらいだから、実際はもっと速いのかなと思いました。



授業参観 理科 国語











自然体験活動



























<生徒のみなさんの感想>

- 〇私は今回の自然体験活動で、学んだことがあります。それは自分の楽しい時間を沢山とるには、準備することや やるべきことを素早く済ませればいいということです。私の班は、準備などを手早くしたおかげで、他の班より 少し、釣りをする時間が長くできたと思います。
- 〇僕は数回しか釣りをしたことがなくて、久しぶりに釣りをして、とても楽しかったです。 青いフグ、キタマクラを 見たのは初めてで、あんな青い魚を見て驚きました。
- 〇私は5年生の時に新型コロナウイルスの影響で牟岐少年自然の家での宿泊学習が中止になってしまったので, 今 回の自然体験活動を楽しみにしていました。実際に体験すると想像していたよりもとても楽しかったです。班で 協力して徳島や自然にまつわるクイズを解いたりしました。体験前よりもみんなと仲良くなれました。